

Zwischen Lauf und Jubel

Skisport: SSV Geyer rund um die Uhr im Einsatz

GEYER – Kinder- und Jugendspiele, Saisonabschluss, Dietz-Gedenklauf und WM-Gruppengucken – die Skisportler des SSV Geyer haben derzeit eine Menge zu bewältigen. Nach dem Schülerlanglauf am Fichtelberg waren sie gestern mit dem Präparieren ihrer Loipen im Greifenbachtal beschäftigt. „Wir kriegen das schon hin“, sagte Joachim Starke. Mit seinen Helfern will der Trainer des SSV gute Bedingungen für den Dietz-Gedächtnislauf schaffen. Am Sonntag gehen dabei ab 10 Uhr die jüngeren Kinder auf einer kleinen Schleife in der klassischen Technik an den Start, danach folgen die etwas Älteren ab der AK 10 im freien

Stil. „Gegen 12 Uhr wird der Hauptlauf ab der AK 16 aufwärts gestartet. Dazu legen wir eine 3-Kilometer-Runde“, erklärt Starke, der mit ungefähr 100 Teilnehmern rechnet.

Zunächst aber fiebern heute viele mit Eric Frenzel und dessen Kombiniern bei der WM in Oslo. „Diesmal holen wir Gold“, ist Starke überzeugt. Ab 16 Uhr drückt er mit Kindern und Helfern dem bekanntesten SSV-Athleten in der Schanzenbaude die Daumen: „Der Sekt steht kalt“, hofft er auf großen Jubel.

Morgen fährt er dann mit 15 Kindern nach Zschopau zum Skispringen. 13 Uhr beginnt es auf der Zschoppenbergschanze. (mas)